

## **Le 1er Mars: journée mondiale de la protection civile**

Compte Test - 2012-03-01 14:39:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 1er mars de chaque année, la Direction Générale de la Protection Civile (DGPC) célèbre la Journée mondiale de la protection civile. Cette année, cette journée se déroulera sous le thème : « La protection civile et les accidents domestiques ». Les accidents domestiques sont responsables chaque année de milliers de morts au Maroc. Chutes, asphyxie, brûlures, intoxications... au cours de l'année 2011, la Protection civile a enregistré 1.391 incendies d'habitations, 2.550 interventions en milieu domestique, 1.217 cas d'asphyxie par gaz, 1.225 blessés suite à des chutes, 650 cas d'intoxication, 119 personnes brûlées. Selon Nawaf Al Sleibi, secrétaire général de l'Organisation internationale de protection civile (OIPC), la maison est l'endroit dans lequel l'être humain se sent en sécurité et cherche stabilité et réconfort. Cependant, et malgré cela, la maison n'est pas exempte de risques qui, par rapport au passé, sont devenus nombreux et complexes. En effet, les équipements qu'on y trouve désormais constituent des menaces potentielles pour la vie de ses occupants et il est alors essentiel de prendre des précautions. Les accidents domestiques représenteraient plus de 50 % du total des accidents qui touchent les personnes. Le secrétaire général de l'OIPC a également invité les États et leurs services de Protection civile à mettre en œuvre l'appel lancé en 1999 pour intégrer des notions de protection civile dans les programmes et manuels scolaires et à développer leur message aussi bien sur le fond que sur la forme et à utiliser les nouvelles technologies (téléphones portables, internet...) pour atteindre toutes les catégories de populations où qu'elles soient. Pharmacies.ma - 1er Mars 2012